

## 招集の挨拶

R4. 12. 5

特産の長芋の収穫も進み、村内の蕎麦店では新そばで賑わう季節となりました。

本日、令和4年第4回山形村議会定例会を招集いたしましたところ、議員の皆さまには、全員のご出席を賜り、厚くお礼申し上げます。

未だ終息に至らない新型コロナウイルス感染症ではありますが、長野県では11月14日、医療非常事態宣言を発出し、第8波の感染拡大に入ったとの認識を示しました。又、22日には、「新型コロナ第8波克服 県民共同宣言」を発出し、関係機関や企業団体などに改めて感染予防対策の協力を要請しております。

今後、インフルエンザとの同時流行や、医療機関のひっ迫などが懸念されますが、感染予防対策を講じながら、地域の経済を回すことも重要な課題であります。

国政では、内閣の支持率が低迷する中で、10月3日から臨時国会が開催されております。

2日には、総合経済対策の裏付けとなる第2次補正予算が成立し、10日の会期末に向けては、旧統一教会関連の被害者救済法案などの審議が予定されております。

当村の9月の定例会以降の主な村政の動向について申し上げます。

現在、エネルギー・食料品価格等の物価高騰により影響を受けております生活者や事業者の支援を目的に、一人一万円の地域活性化商品券（第2弾 やまがたわくわくチケット）を先月下旬より配布しております。

この商品券は12月10日から来年2月28日まで申請を頂いた取扱店で利用できる商品券でありますので、期間内に有効に活用していただきたいと思っております。

又、水道料の基本料については、生活支援を目的に、8月から1月分まで減免しております。

今年の9・10月の台風シーズンは、例年の豪雨災害による水害の発生を危惧しておりましたが、大きな災害もなく比較的平穏な年でありました。

又、この3年間コロナ禍で落ち込んでおりました唐沢そば集落・スカイランドきよみずの利用者についても、この夏以降は、少しずつ賑わいが戻って来ている様であります。

尚、工事の発注状況・備品の購入状況については、お手元に配布させていただきました工事の発注状況・備品の購入状況で報告に代えさせていただきます。

本定例会に上程いたします案件は、専決処分の承認1件、議会議決が要件となります第6次山形村総合計画基本構想及び前期基本計画（案）、条例の制定・一部改正、補正予算など計19件であります。それぞれご審議を賜ります様お願いを申し上げます、召集の挨拶とさせていただきます。